



Barbry

BARBRY CUISINES TENDANCES 2024

Barbry Cuisines, entreprise familiale ancrée à Fleurbaix depuis plus de 67 ans, continue de façonner des cuisines fonctionnelles où la convivialité prime. Sous la direction de Valérie Hamaide, fille du fondateur, l'année 2024 s'annonce marquée par la recherche constante de simplicité et de minimalisme. Les formes épurées et l'électroménager dissimulé deviennent les nouveaux éléments phares pour créer des espaces à la fois pratiques et esthétiques.

L'îlot central, épicerie de convivialité

Si la tendance à la simplicité prédomine, l'îlot central demeure un incontournable. Devenu bien plus qu'un simple espace de préparation des repas, il incarne désormais le lieu idéal pour accueillir convives et proches. La cuisine devient ainsi la pièce centrale de la maison, propice aux échanges chaleureux et aux moments de partage.

Harmonie des couleurs et des matières

L'année 2024 célèbre la douceur dans les cuisines. Des teintes comme le vert sauge, l'ocre minéral et les nuances de gris bleutés apportent une atmosphère sereine et apaisante. La combinaison subtile de couleurs peut se décliner dans les façades, offrant une esthétique à la fois harmonieuse et contemporaine. Côté matières, bois, marbre et granit demeurent des choix très prisés, agrémentés de finitions mates pour une allure élégante et pratique.

L'Art de la décoration naturelle

Pour parfaire l'ambiance, l'intégration de fibres naturelles comme le rotin vient enrichir l'esthétique, insufflant un esprit bohème et chaleureux à l'ensemble. Barbry Cuisines s'engage ainsi à créer des espaces à la fois fonctionnels et contemporains, où chaque détail contribue à une expérience culinaire et sociale enrichissante.

Ouvert du lundi au samedi, de 10h à 12h et de 14h à 19h
15 rue Louis-Bouquet, FLEURBAIX
Tél : +33 (0)3 21 65 62 96
contact@barbrycuisines.fr
barbry-cuisines.fr

